



Faustball Neuendorf

Bericht vom Samstag, 24. Mai 2025

4. Meisterschaftsrunde FBN1



Nach einer durchwachsenen Heimrunde zeigte die erste Mannschaft des FB Neuendorf in Rickenbach-Wilen eine klare Reaktion. Mit zwei Siegen, den hart erkämpften 3:2 gegen Diepoldsau und einem konzentrierten 3:0 gegen Rickenbach-Wilen. Sammelte das Team wichtige Punkte und neues Selbstvertrauen.

Gegen SVD Diepoldsau-Schmitter entwickelte sich ein spannendes und umkämpftes Spiel. Nach dem knappen Verlust des ersten Satzes (10:12) fand Neuendorf mit einem soliden 11:7 zurück. Im dritten Durchgang setzte sich das Team in der Verlängerung mit 14:12 durch, ehe es im vierten Satz (3:11) eine klare Abfuhr kassierte. Der fünfte Satz war an Dramatik kaum zu überbieten. Diepoldsau erspielte sich gleich drei Matchbälle, doch Neuendorf behielt die Nerven und drehte den Satz zum 14:12. Ein Sieg, der vor allem auf Kampfgeist und mentaler Stärke basierte.

Im zweiten Spiel wartete mit Rickenbach-Wilen der Gastgeber. Neuendorf zeigte sich über weite Strecken stabil und entschlossen. Zwar waren alle drei Sätze eng, doch jeweils in der Schlussphase behielt Neuendorf die Oberhand und gewann dreimal mit 11:9.

Mit vier Punkten aus zwei Spielen war die Runde ein klarer Schritt in die richtige Richtung. Besonders der Sieg gegen Diepoldsau, in dem man Matchbälle abwehrte und dennoch gewann, unterstreicht den Charakter der Mannschaft. Nun gilt es, an der Konstanz zu arbeiten

und diesen Schwung in die nächsten Spiele mitzunehmen.

Foto: Stefan Emch / Swiss Faustball